

HV-Mitglieder als Kreismeister

Montag, 18. März 2013

Kreismeister in der C-Jugend

Unsere beim HV ausgebildeten und nun für die Talentmannschaft der SG Kronau/Östringen antretenden Spieler Francesco Salvo und Magnus Hofmann feierten am vergangenen Sonntag den Saisonabschluß in der Kreisliga Bruchsal, mit überlegenen 36:0 Punkten, 7 Punkten vor dem Tabellenzweiten, und einem Torverhältnis von 677-301. Der HV gratuliert seinen Vereinsmitgliedern zur Kreismeisterschaft.

In einem weiteren Team der SG Kronau/Östringen spielen unsere Mitglieder Julian Reichert, Andre Schmidt, Henri Bettin, Vincent Groebel und Niklas Fechner, die in der Endabrechnung der Kreisliga Bruchsal einen guten 5. Platz unter 10 Mannschaften belegten.